

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА РЕСПУБЛИКИ ЭКВАДОР
(2007-2017 гг.)**

Хосуэ Себастиан Рикаурте Паез

Научный руководитель – кандидат исторических наук С.А. Лашкевич

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объём дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованных источников и литературы. Общий объем работы составляет 55 страниц. Список использованных источников и литературы занимает 10 страниц и включает 102 позиции, 95 из которых представлены на иностранном языке.

Перечень ключевых слов

РЕСПУБЛИКА ЭКВАДОР, «ПЛАНЕКС 2020», ПОЛИТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ «ALIANZA PAÍS», ОСНОВЫ ВНЕШНЕЙ ПОЛИТИКИ, ДИПЛОМАТИЯ, СТРАТЕГИЯ, ГРАЖДАНСКАЯ РЕВОЛЮЦИЯ, СОЦИАЛИЗМ XXI ВЕКА, ИНТЕГРАЦИЯ, СТРАНОВЫЕ ПРИОРИТЕТЫ, НОВЫЕ ГОРИЗОНТЫ.

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика Республики Эквадор.

Предмет исследования – основные приоритеты внешней политики Республики Эквадор в период 2007–2017 гг.

Цель исследования – анализ основных направлений внешней политики Республики Эквадор в период правления Р. Корреа (2007–2017 гг.).

Методы исследования. В работе использованы общенаучные методы исследования (контекстуальный и сравнительный анализ, синтез), конкретно-исторические (историко-сравнительный и историко-описательный методы, геополитический подход).

Полученные итоги и их новизна. Работа является одной из первых в белорусской историографии попыток исследования основных приоритетов внешней политики Республики Эквадор в период правления Рафаэля Корреа Дельгадо (2007–2017 гг.). Изучены концептуальные основы внешней политики государства, проанализированы приоритеты Республики Эквадора.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Итоги работы могут быть использованы для продолжения исследования внешней политики Республики Эквадор периода 2007–2017 гг., а также при написании обобщающих работ по внешнеполитической истории Республики Эквадор.

ANNOTATION

1. 1 Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, diploma work summary, introduction, 4 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 55 pages. The list of references occupies 10 pages and includes 102 positions.

Keywords: *Republic of Ecuador, “PLANEX 2020”, Politic party “Alianza País”, foreign policy framework, strategy, citizen revolution, twenty-first-century socialism, integration, international organizations, country priorities. New horizons.*

3. The content of the work

The object of the research is the foreign policy of the Republic of Ecuador.

The subject of the research is the main priorities of the foreign policy of the Republic of Ecuador in the period of 2007 – 2017.

The purpose of the research consists in the analysis of the main directions of foreign policy of the Republic of Ecuador in the period of Rafael Correa’s administration (2007 - 2017).

Methods of research. The work is based on the use of general scientific research methods (contextual and comparative analysis, synthesis) and special historical methods (historical comparative and historical descriptive methods, geopolitical approach).

The results of the work and their novelty. The work is one of the first attempts in Belarusian historiography to research the main priorities of Ecuador’s foreign policy during the Raphael Correa’s presidency (2007–2017). The conceptual bases of the state foreign policy were studied the country’s priorities of the Republic of Ecuador.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The recapitulation and ideas can be used for the continuation of the research of the Ecuador’s foreign policy in 2007–2017, as well as for the preparation of synthesis works on the political history of the Republic of Ecuador, monographs and textbooks within courses of lectures or special disciplines.